

令和7年6月定例教育委員会会議録

1 期日 令和7年6月3日（火）

2 場所 江北町公民館2階 講座室

3 参集者 吉田教育長、浪瀬委員、田中委員、溝口委員、重松委員、坂元こども教育課長兼学校づくり推進室室長、西村幼児教育センター所長、森こども教育課長代理兼生涯学習係長、峯こども教育課長代理兼学校づくり推進室長代理、内川主任指導主事、野田学校教育係長、米田子育て支援係長、牟田教育総括チームリーダー、山口主査
川野江北小学校校長、谷口江北中学校校長

4 町民憲章の唱和 出席者全員により町民憲章の唱和を行う。

5 本日の会議成立の確認 5名出席（全員出席）

6 幼児教育センター・江北小学校・江北中学校概要説明

7 教育長の報告他

報告第 6号 5月町内校長研修会について

報告第 7号 有識者委員会の内容報告（令和7年度点検評価シート目標設定の修正）

報告第 8号 江北小・中学校校舎改修・修繕事業の基本方針

報告第 9号 令和7年度6月補正予算について

報告第10号 合同部活動入部募集開始について

8 その他

- ・ 行事予定
- ・ 第15回九州地区市町村教育委員会研修大会について
- ・ 枢西・藤津地域教育委員会名簿の配布について

9 会議の経過

（1）開会 午後2時40分

（2）幼児教育センター・江北小学校・江北中学校概要説明

このことについて、西村幼児教育センター所長、川野江北小学校校長、谷口江北中学校校長は幼保・学校概要説明資料に基づき、幼児教育センター、江北小学校、江北中学

校の概要説明を行った。

○浪瀬委員

幼保・小・中学校の教育目標がほぼ同じようなことを掲げられ、それに沿った実践等を考えていることがいいと思った。幼保小中学校の連携を根底におきながら推進されていることがいいと思う。是非それぞれの教育目標が実現できるように頑張ってほしい。

その中で、小学校の家庭学習の定着がずっと昔から問題になっている。果たしてどのくらい保護者と子供が一緒にできているのか微妙なところである。学習内容が変わって教え方も変わっているので難しいところもあるが、保護者と子供が一緒にできるように工夫して定着に繋がるようお願いしたい。

○川野江北小学校長

家庭学習については、今年から保護者を巻き込んだ形での取り組みを行っている。カギになるのは1年生と思われる。低学年の時から続けていくことで、そうすることによって、自分の子供に关心を持たせる。一言でも声をかけるような保護者を育てていくのが学校の役割かと思っています。

○田中委員

保護者と学校側の連携が必要になってきている。学校だけで抱え込まないで、保護者を巻き込んで学校運営を行っていただきたい。家庭を巻き込んで、PTAといわれるよう、地域で子供たちを育ててほしい。これからも地域の子供たちをお願いします。

○川野江北小学校長

今の子供たちは、相手の感情をうまく汲みとったり、自分の思いを相手に伝えることがうまく表現できていない。これは20年以上も前の子供からも感じていたことで、今の子供の親もうまく表現できていないように思える。子供同士や保護者とのトラブルがあった時もこのようなことからおきている、だからこそ今子供たちにちゃんと語らせないといけない。それで相手の思いや自分の思いをくみとつてすることができるようになる。今の現状を見つめて、子供たちに何が足らないのかを見つめて、子供たちを育てていきたいと思っている。

(3) 前回会議録の承認

5月定例教育委員会の会議録の承認について

のことについて、吉田教育長は、会議に諮り、委員会は承認した。

(4) 教育長の報告他

【報告第7号】

有識者委員会の内容報告（令和7年度点検評価シート目標設定の修正）

のことについて、峯こども教育課長代理は、「有識者委員会の内容報告」の資料に基づき説明を行った。

【報告第6号】

5月町内校長研修会について

のことについて、内川主任指導主事は、「5月町内校長研修会」の資料に基づき説明を行った。

- ・教職員等の面談について、自分自身の働き方を見ながら子供の教育に携わっていく。
- ・いじめ防止強化月間 5月、12月
- ・不登校について (気になる児童生徒の早期発見・早期対応)
- ・教育課題解決に向けた取り組みについて、学校と連携を取りながら進めていく。
- ・小学校・中学校との情報交換等

教育長会報告

【報告第8号】

江北小・中学校校舎改修・修繕事業の基本方針

【報告第9号】

令和7年度6月補正予算について

のことについて、坂元こども教育課長は、報告第8号と報告第9号は関連があるので続けて、「江北小・中学校校舎改修・修繕事業の基本方針」及び「令和7年度6月補正予算について」の資料に基づき説明を行った。

○田中委員

小学校トイレ等の改修については、今回の改修に入らないのですか。

○坂元こども教育課長

今回は修繕・改修レベルのものを進めることなので、トイレを本格的に改修すると配管等を全て改修することになるので、大規模改修となることから今回は外れています。

それと、冷水器については、ウォータースタンドを6月中に小学校2台、中学校2台設置予定です。

○田中委員

プールの水漏れについてはどうなっていますか。

○坂元こども教育課長

プールの水漏れについては、給水管及び排水管を調査したが排水管で1か所給水管で1か所破損個所が見つかった。この部分は修繕が終了しているが、小プールから漏れているようなので、今年度は大プールだけを使用することにします。

【報告第10号】

合同部活動入部募集開始について

このことについて、坂元こども教育課長は、「合同部活動入部募集開始について」の資料に基づき説明を行った。

○田中委員

ひじり学園の吹奏楽部を希望する生徒は、楽器は自己負担でそろえるのかですか。

○坂元こども教育課長

自己負担になります。このことについては、需要があったとき要望等が出てきたときに考えたいと思います。

○重松委員

送迎の事についてですが、どのようになっていますか。

○坂元こども教育課長

送迎については、まだ何も決まってないです。

(6) その他

- ・ 行事予定
- ・ 第15回九州地区市町村教育委員会研修大会について
- ・ 杵西・藤津地域教育委員会名簿の配布について

(7) 閉会 午後 4時20分

教 育 長

吉 田 功

教育委員（教育長職務代理者）

浪瀬 隆一

こども教育課長

坂 元 弘 瞳